

# Decretan Alerta Roja regional frente a simultaneidad de incendios forestales

**ALERTA ROJA.** Senapred llamó a la evacuación en sectores de El Carmen, Quillón, Pinto y Coihueco.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

Más de 3 mil hectáreas afectadas de superficie suma la región de Ñuble, a causa de los incendios forestales que se registran con mayor intensidad desde el martes de esta semana, con el siniestro de Perales Biobío como el más complejo. A ello se sumaron ayer solicitudes de evacuación por parte de Senapred en diversos sectores de distintas comunas de la región ante la ocurrencia de incendios.

Cristián Matus, director regional (s) del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) Ñuble, informó que "se ha declarado Alerta Roja regional debido a la simultaneidad de incendios forestales que se ha presentado en nuestro territorio".

Asimismo, añadió que "se ha activado el Sistema de Alerta de Emergencia (SAE) en las comunas de El Carmen, Coihueco, Quillón y Pinto, ante lo cual hacemos el llamado a evacuar de manera tranquila y ordenada, siguiendo las instrucciones de las autoridades en terreno y equipos que se encuentran desplegados para poder superar esta emergencia".

En detalle, la jefa de la Universidad de Alerta Temprana de Senapred, Claudia Palacios, indicó que "debido a diversos in-



MÁS DE 3.000 HECTÁREAS AFECTADAS POR EL FUEGO SUMABAN LOS INCENDIOS EN LA REGIÓN DE ÑUBLE DE ACUERDO A INFORME DE CONAF.

cendios forestales se ha establecido la evacuación de los sectores La Dehesa (Coihueco), El Rosal (Pinto) y Manque Sur (Quillón)", llamado que también se extendió para el sector Navidad, en El Carmen, y Manque Norte, en Quillón.

Palacios añadió que el proceso está siendo guiado en terreno por organismos técnicos para que la comunidad haga

abandono de dichas zonas y solicitó a quienes habiten estas comunas a estar atentos a eventuales nuevos procesos de evacuación, ya que estos están en constante evaluación.

#### CONAF

Desde la corporación Nacional Forestal (Conaf), detallaron que el incendio denominado Perales Biobío, en Ránquil, re-

gistra 2 mil 200 hectáreas afectadas, mientras que el de Reserva Ñuble, Pinto, registra un daño en superficie de 36 hectáreas; además, durante la última jornada se han presentado nuevos focos, como el de El Macal Alto, en San Fabián, con 3,5 hectáreas afectadas.

"Este sábado nuevamente nos apostamos en el puesto de mando ubicado en San Ignacio

de Palomares, desde donde se están dirigiendo las operaciones para tratar de contener el incendio denominado Perales Biobío", sostuvo la directora (s) de Conaf Ñuble, Norma Pérez, quien añadió que "en la región, hemos estado con varios frentes de trabajo durante las últimas jornadas, de las cuales ya la gran mayoría se encuentra en la condición de contenidos. El

"Hacemos el llamado a evacuar de manera tranquila y ordenada, siguiendo las instrucciones de las autoridades en terreno".

**Cristián Matus**  
 Director (s) de Senapred Ñuble

incendio que aún nos preocupa es en el que estamos en este minuto, donde tenemos apostados la gran mayoría de recursos de los que disponemos en la región, además de apoyo de otras regiones vecinas", declaró.

Agregó que "a la fecha, la superficie consumida en este incendio, alcanza las 2 mil 200 hectáreas". A ello se agregan el incendio forestal Monte Negro en Quillón, con una superficie preliminar de 600 ha afectadas; el de El Cardal (Pinto), con 80 ha; el denominado incendio Huracán (El Carmen), con 40 ha; el de Pite (Bulnes), con 5 ha; el de Miramar (Coelemu) con 1,6 ha; y el de El Manzano (San Nicolás), con cerca de 361 ha, de acuerdo al balance de las 19.15 horas de ayer de Conaf, con lo que se superan las 3.000 hectáreas afectadas.

Desde la entidad informaron el cierre preventivo de las áreas protegidas en la región, como el caso de la Reserva Nacional Ñuble, en Pinto, y la Reserva Nacional Los Huemules de Niblinto, en Coihueco. 